

Téléthon 2012 : des chiffres exceptionnels

Plus de dons, plus de défis et encore plus d'énergie : les habitants ont fait de l'édition 2012 un millésime exceptionnel. Les 7 et 8 décembre dernier, le centre de vie installé à Claouey a palpité au rythme des défis, offrant une démonstration de générosité à l'échelle de toute la commune.

300 : c'est le nombre de convives réunies autour du dîner-spectacle organisé par le foyer Alice Girou. Les habitants, les bénévoles et de nombreuses associations donnent ainsi le coup d'envoi officiel du Téléthon. La paella géante est préparée par l'association des bénévoles, chaque résident se fait fort de régler sa place. *"Collecter des fonds c'est donner plus de moyens aux personnes handicapées, mais surtout sensibiliser l'opinion public à notre situation. Je participe au Téléthon chaque année depuis 1991. Depuis 20 ans, par exemple, l'accessibilité dans le bourg de Lège s'est nettement améliorée."*

Philippe SOULIER - Résident du foyer Alice Girou



Salle comble au foyer Alice Girou.